

学校だより

野崎西小学校 073-451-1841
令和元年 9月30日(月)
第489号

「〇〇の秋」・・・本年度の振り返り地点

秋分の日を境に暑かった夏もようやく終わり、少しずつ秋の気配を感じる季節になりました。特に朝夕涼しくなり、寒暖差が激しくなる時期です。夜中に予想以上に気温が下がり風邪をひいてしまうこともあります。体調管理には十分気を付けてください。

今年度も既に4月から学校生活が半年経過し、10月からは後半になります。4月からの学校行事等には、保護者の皆様や地域の方々からご協力を頂きありがとうございました。10月からも子供たちの様々な取組を見守っていきたいと思いますので、後半もよろしくお願ひします。

さて、今月号の学校だよりの表題は、「〇〇の秋」としました。みなさんは、「〇〇」にどんな言葉を入れるでしょうか。「スポーツ」「食欲」「収穫」「行楽」「芸術」「勉学」「読書」などでしょうか。

この秋は、是非、ご家族で読書に親しんでほしい

と思います。読書の効果は、「心が落ち着き、集中力がつく」「読書により脳の神経細胞のネットワークが活性化され、記憶力や理解力がつく」など、様々な効果があると言われています。また、家族がみんな忙しい現代、なかなか難しいことかも知れませんが、ご家庭で読書に親しむ共通な時間をとることは、家族の対話を生むきっかけにもなりますし、お気に入りの本との出会いは、「一生の友だちを得たと同じ」という人もいます。

このように、得られるものがたくさんある読書のよさを小学生のうちに少しでも子供なりに感じてもらえることを願っています。

最後に、「秋の日はつるべ落とし」です。今後、日暮れが日増しに早くなります。夕方は、交通事故や不審者なども多くなる時期です。子どもたちに早めに帰宅するよう、お声かけよろしくお願ひします。

(教頭 田窪 伸)



10月の予定

1	火	登校指導 6年修学旅行2日目	11	金	水曜日の時間割	21	月	5・6年ALT フォローアップタイム
2	水	いじめなくそうデー 委員会活動			1・2年・おおぞら学級 人形劇鑑賞	22	火	即位礼正殿の儀がおこなわれる日
		5・6年ALT 3年社会見学(パームシティー)	14	月	体育の日	23	水	3・4年ALT
		6年視力検査	15	火	きのくに子どもを見守る日(15:30ごろ下校)			短縮校時で12:50ごろ下校(教員研修で出張のため)
3	木	1・2年視力検査			5年モアレ検査	25	金	2・6年おはなしころころ フォローアップタイム
4	金	芸術鑑賞(中国雑技団) フォローアップタイム	16	水	県学力状況調査 1年2組研究授業	28	月	スクールカウンセラー来校
7	月	1・3年おはなしころころ フォローアップタイム	17	木	1・2年・おおぞら学級 おもちゃランド			フォローアップタイム
		4・5年視力検査			スクールカウンセラー来校	29	火	1年和歌山保育所との交流
8	火	4・5年おはなしころころ 3年視力検査	18	金	遠足予備日 1・2年おもちゃランド			5年社会見学(花王)
9	水	秋の遠足(6年は普通授業)			フォローアップタイム	31	木	ふれあい給食
10	木	授業参観・懇談会	19	土	和歌山市陸上競技大会 ポーイスカウト教室			

おやつのお買い物

おおぞら学級の18人でエバグリーンへ遠足と修学旅行のおやつを買いに行きました。9月19日は晴天に恵まれ、みんな楽しみに出かけました。お店に入ると、「こんにちわ!」と元気に挨拶をして、お菓子売り場へ。山のように並んでいるおやつに目を輝かせながら好きなお菓子を選びました。高学年の子供たちは低学年の子供たちが選んだおやつの代金を計算してあげました。電卓を持って消費税を足して上手に300円で買い物できました。遠足と修学旅行が今から楽しみです。

(おおぞら学級1組 西岡 里美)



「読書のススメ」8つのメリット

- ① 国語力や語彙力がアップする。
- ② 様々な話題に対応できるようになる。
- ③ 文章を書く力が身につく。
- ④ 偉人の考え方や言葉に触れることができる。
- ⑤ 想像力が高まる。
- ⑥ コミュニケーション力がアップする。
- ⑦ ストレス解消になる。
- ⑧ 移動時間などの時間を有効活用できる。



10月の香り

「これ、なあに?」運動場で遊んでいた1年生が尋ねてきました。「上を見てごらん」私はそこに立っていたタイサンボクの木の上を指さしました。木の枝に同じ物が付いていました。「これはタイサンボクの実でね中に赤い種がたくさん詰まっているんだよ」と話すと「ソフトクリームみたいな形だね」と嬉しそうに持って行きました。野崎西小学校にはたくさんの樹木があり、四季折々、花や実をつけ葉の色を変え、私たちを楽しませてくれます。10月に私が楽しみにしている木は…花の甘い香りが辺りいっぱい漂うキンモクセイです。体育館の西側の入り口そばにあります。(介助員 青木 史子)

遊び場所

猛暑の中でも元気一杯外で遊ぶ子どもを多く見かけます。これからの時期は公園など外へ出掛けることが多いと思います。そこで、私の感覚ですが“おすすめスポット”な公園をいくつかピックアップしたいと思います。まずは、のかみふれあい公園、さぎのせ公園、緑化センターなど。子どもはもちろん、駐車場があるなど大人にとっても満足度が高い公園です。また有田川鉄道公園は実物の電車が展示されており、近隣に美味しい飲食店があります。後は秋の遠足で3年生が行く予定の蜻蛉池公園もとてもおすすめです。みなさんのお出掛けの参考にしてください。(3年2組 下野 智也)

